
  Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 321/2022 
 

 

Senhores Vereadores; 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, através da Secretaria e departamentos competentes, solicitando que 

determinem a imediata limpeza urbana, capina e recuperação do meio-fio e limpeza de 

calçadas por toda extensão dos bairros Nova Jaguariúna e Nova Jaguariúna I e II. 

 

Assim questiona-se: 

 

- Qual a razão de não estar realizando o corte do mato? 

 

- Qual a programação da capinação de guias, sarjetas e do corte de 

mato nos bairros supramencionados? 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se o quanto requerido, em razão da reiterada reclamação dos 

moradores, pois, em diversos locais, calçadas, guias e sarjetas se encontram com muito 

mato, obstruindo e dificultando a passagem de pedestres que têm o direito de circular sem 

prejuízo à sua integridade física. Principalmente agora após dias de chuva, o mato cresce 

rápido, sobrecarregando e tornando morosos os trabalhos de capinação.  

Gabinete do Ver. Dr. Junior, 06 de dezembro de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de dezembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de dezembro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 


